



**UHR MIT PFERD
WERKSTÄTTE HAGENAUER
WIEN UM 1930**

€7.800,00

Tischuhr mit Pferdemotiv, Werkstätte Hagenauer
Wien, um 1930, Messing vernickelt, verlötet,
Quarzwerk, markiert

An diesem Entwurf waren beide Brüder, Franz und Karl, beteiligt. Franz schuf den Entwurf für das Gehäuse während Karl den Entwurf des Pferdes beisteuerte. Das Pferd war ein beliebtes Thema der Werkstätte Hagenauer. Die Freiheit und Dynamik der Bewegung des Tieres war ein zentrales Thema das den Geschmack vieler Käufer angesprochen hat. Speziell hier wurde eine besonders reduzierte Darstellung gewählt mit einer eleganten Haltung des Tieres und stark vereinfachten Merkmalen. Die Qualität der Verarbeitung ist, wie von Hagenauer gewohnt, auf höchstem Niveau. Das Uhrwerk ist, für diese Zeit typisch, ein Quarzwerk und mit Batterie betrieben.







